

Wissenschaft „prekär“?

Was kann die Universität Gießen zur Verbesserung der Arbeitsverhältnisse in Forschung und Lehre leisten?

Montag, 29. April | 18 bis 20 Uhr

Senatssaal der Justus-Liebig-Universität Gießen

18 Uhr s.t. Einführungsvortrag

Was bedeutet „Gute Arbeit“ in der Wissenschaft?

Dr. Andreas Keller | Leiter des Vorstandsbereichs Hochschule und Forschung der GEW

Es diskutieren im Anschluss

- Eric Seng | Leiter der Abteilung Personalangelegenheiten im Wissenschaftsministerium Hessen
- Dr. Michael Breitbach | Kanzler der Justus-Liebig-Universität Gießen
- Regina Soremski M.A. | Wissenschaftliche Mitarbeiterin am Institut für Erziehungswissenschaft
- Dr. Andreas Keller
- Dr. Michaela Goll | Studienrätin am Institut für Soziologie

Moderation

Dr. Jutta Träger | Sozialwissenschaftlerin am Institut für Politikwissenschaft

